蒔田連合町内会





茅野 繁景

∖茅野会長ってこんな人!/

地域の人からは「しげちゃん」と呼ばれ ている。

気づいたら色々な人と顔見知りになって、 街に出るとだいたい知り合いに遭遇する。 趣味は飲み会。みんなで飲むのが好き!

蒔田地区について

地域の子どもたちとの交流を大切にしています。 地区の大きなイベントのひとつ、杉山神社の例大祭 では、11の連合神輿に加えて、蒔田中と共進中の 生徒が担ぐ中学生神輿が出ます。子どもたちに地域 のお祭りを経験してもらい、楽しんでもらいたいと 思っています。また、陰祭りの年は健民祭を開催し ています。子どもからお年寄りまでたくさんの人が 参加しにぎわいます。



自治会町内会活動に参加されたきっかけ

地域活動を手伝ったことがきっかけで副会長 になりました。連合で会計をしていた時に声を 掛けられて、1年後連長に。もともと皆さんを まとめたりリードすることが嫌いじゃなかった んだね (笑)。

地区のここが「あったかい」

気なんだな。

連長になって良かったこと

一番は、人との交流の幅が増えたこと。仲間

がたくさん集まってきて、色々な人とお話しで

きることがうれしいです。だからこのとおり元

蒔田っ子学援隊が蒔田<mark>小</mark>学校周辺の見守り活 動をしています。登下校時のあいさつで子ども たちとも仲良くなって、子どもたちのほうから 話しかけてくれたり、自然と会話が生まれてい ます。その様子を見た近所の人も活動に加わり、 見守りが広がっています。明るくあったかい地 域だと感じます。

南区制80周年を迎えての思い

今も昔も、蒔田公園が地域の憩いの場になっ ています。昔は野球をするグラウンドが整備さ れていました。今は休日になると家族がテント を張ってピクニックをしていたり、春はお花見。 川沿いには屋台も出るんだよ。これからも、今 まで通り平穏で、活気ある街が続いてほしいと 思っています。



次世代へのメッセージ

外に出て、色々な経験をしてほしいと思います。 特に、人との関わりは大切です。人それぞれ 価値観や物の見方があるけれど、時には一歩 引いた距離感で周りの意見を聞くことで、スムーズ に物<mark>事が進むし</mark>、自分自身の学びにもなります。 ぜひ、人との付き合いを大切にして、視野を 広げてみてください。



Kirari Rencho Special Edition 2023 Kirari Rencho Special Edition 2023